
ACTA (27/05/2020) COMISIÓN ACADÉMICA 

 

En Madrid, a 27 de mayo de 2020, con la presencia de los miembros que se relacionan 

posteriormente, y en de manera telemática a través de la plataforma Teams, se celebra sesión 

de la Comisión Académica para tratar los asuntos del Orden del Día, que resultan ser los 

siguientes: 

 

1. Lectura y aprobación acta anterior 

2. Normativa Premios 2021: cambios en las bases 

3. Servicio de asesoría acreditación 

4. Información XIX Jornadas Conferencia nacional de decanos de fisioterapia 

5. Información BOE Comisión Nacional de Acreditación 

6. Actualización listado universidades 

7. Ruegos y preguntas 

 

Se establece una lista de los asistentes que resulta ser la siguiente: 

D. José Antonio Martín Urrialde. Presidente de la Comisión 

Dña. María Carratalá Tejada. Secretaria de la Comisión 

D. Daniel Martín Pecos  

D. Luis Torija Lopez 

 

Excusan asistencia: 

Ana Beatriz Varas de la Fuente  

Beatriz Martínez Pascual  

 

 

 

 

 

 

 

 



Una vez comprobada la existencia de quórum, el presidente procedió a abrir, a las 13:17 horas, 

en primera/segunda convocatoria, el turno de intervenciones sobre los distintos puntos del 

Orden del Día mencionado, llegándose a los siguientes acuerdos con respecto a los mismos. 

1. Aprobación acta anterior, incluida en esta convocatoria. Se aprueba el acta por 

asentimiento 

2. Normativa Premios 2021: cambios en las bases. D. José Antonio Martín, indica que una 

vez mandadas las bases de la convocatoria de los premios, vigentes en la actualidad, no 

ha recibido notificación por parte de ningún miembro de la comisión para la realización 

de cambios de las mismas. Dña. María Carratalá, se ofrece a enviar un mail, con la 

convocatoria y la rúbrica vigente, y con una propuesta de mejora de ambos documentos 

para valorar la aprobación de unas nuevas bases y rubrica de los TFM y TFG, a todos los 

miembros de la Comisión. 

3. Servicio de asesoría acreditación. Se nos solicita, desde la Junta de Gobierno, que los 

miembros de la comisión, indiquemos una aproximación de personas que estarían 

interesadas, en nuestras escuelas y facultades, en las que se imparte docencia en 

fisioterapia, en recibir asesoramiento para la obtención de sexenios de investigación y 

acreditaciones de figuras mediante las agencias vigentes. D. Luis Torija, propone para 

tal fin, la creación de un google form, donde nuestros compañeros de universidad 

pudieran indicar quienes estarían interesados en tal asesoramiento. Se acepta su 

propuesta y se compromete a realizarlo en un plazo máximo de 15 días. Dña. María 

Carratalá, indica cómo se realiza en su Facultad, en la que se imparte además de un 

asesoramiento personalizado, un curso de 5 horas de duración, para orientar a los 

profesores. D Luis Torija y D. José Antonio Martín, consideran más apropiado, solicitar a 

la agencia que se contrate, unas minipildoras explicativas, con los aspectos más 

importantes de cada solicitud y el asesoramiento personalizado. 

4. Información XIX Jornadas Conferencia nacional de Decanos de Fisioterapia. D. José 

Antonio Martín, indica y recalca la realización de las XIX Jornadas Conferencia nacional 

de Decanos de Fisioterapia, que se realizan en abierto para que se puedan inscribir todos 

aquellos que están interesados, de forma gratuita. 

5. Información BOE Comisión Nacional de Acreditación. D. José Antonio Martín, indica que, 

en el Boletín del 19 de abril, se describe la composición del tribunal de acreditación de 

la ANECA y específicamente, en el de fisioterapia, se encuentra Dña. María Torres. D Luis 

Torija, propone elevar la información a la Junta de Gobierno, y que dicha compañera, 

sea felicitada, de forma oficial, por el Colegio, ya que se trata de la primera 

fisioterapeuta, que ocupa tal cargo. 

6.  Actualización listado universidades. D. José Antonio Martín, recalca la importancia de 

revisar y comunicar a la Comisión, si hubiese algún error en el listado de universidades 

que se encuentra en la web del Colegio https://cfisiomad.org/ciudadanos/guia-de-

escuelas-universitarias/. Dña. María Carratalá indica, que el nombre de la Universidad 

Rey Juan Carlos, está erróneo, ya que no se trata de una Escuela de Fisioterapia, sino, 

de la Facultad de Ciencias de la Salud de la Universidad Rey Juan Carlos.  Dña. María 

Carratalá, se compromete a enviar un mail recordatorio a los componentes de la 

Comisión, para que revisen el listado.  

7. Ruegos y preguntas. D. Luis Torija, solicita realiza una petición a la secretaría para que 

en las reuniones on line, nos habilite el chat y la posibilidad de grabar la reunión, 

mediante la aplicación Microsoft teams. 

https://cfisiomad.org/ciudadanos/guia-de-escuelas-universitarias/
https://cfisiomad.org/ciudadanos/guia-de-escuelas-universitarias/


CIERRE. - Y, no siendo otros los asuntos a tratar en la sesión, de orden del presidente se levanta 

la misma a las 14 horas y 25 minutos, extendiéndose la presente acta que será sometida a la 

aprobación de los señores y señoras asistentes en la próxima sesión que se celebre, de todo lo 

cual yo, la secretaria de la Comisión, certifico. 
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